



GRUPE
D'ASSURANCE
MUTUALISTE
ENGAGÉ



**Institut du Risque
& de l'Assurance**
Le Mans Université

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
4 décembre 2023

Le groupe Covéa et l'Institut du Risque et de l'Assurance s'engagent ensemble pour favoriser l'insertion des jeunes

Le groupe Covéa a signé vendredi 1^{er} décembre 2023 un partenariat avec l'Institut du Risque & de l'Assurance (IRA) de Le Mans Université pour une durée de 4 ans. Ce partenariat renforce une nouvelle fois l'engagement de Covéa dans la formation et les parcours des étudiants manceaux.



(de gauche à droite : Ronan Magon de Saint Elier, Manager Ressources Humaines au sein du Groupe Covéa ; Pascal Leroux, Président de Le Mans Université ; Anis Matoussi, Directeur de l'IRA)

Depuis plusieurs années, Covéa et plus particulièrement MMA, ont développé des liens avec l'IRA. Ainsi, MMA est engagée dans une initiative de recherche avec l'IRA, « Risques émergents ou atypiques en assurance », dont le renouvellement a été acté en 2022 pour trois ans. En outre, Emmanuel Dubreuil, Directeur Initiatives Assurance et Réassurance du groupe Covéa, est actuellement Président du Conseil de Perfectionnement de l'IRA qui compte également plusieurs personnalités de Covéa parmi ses membres.

Le partenariat signé vendredi 1^{er} décembre consolide les relations entre Covéa et l'IRA en posant des engagements respectifs en termes de partage d'informations, d'interactions et de visibilité. Il a pour ambition de contribuer à l'insertion des jeunes dans la vie professionnelle en proposant notamment de nombreuses opportunités pour les étudiants au sein de Covéa.

Avec ce nouveau partenariat, Covéa poursuit sa politique volontariste en faveur de la formation et de l'insertion des jeunes dans la vie professionnelle, en offrant aux étudiants une première expérience du monde de l'entreprise, notamment grâce à l'alternance et aux stages.

Le Groupe propose environ 600 contrats d'alternance par an. Il contribue ainsi à la formation des experts de demain grâce au recrutement de jeunes talents aux compétences en phase avec les évolutions du marché de l'assurance.

« Ce partenariat constitue une nouvelle étape de l'engagement de Covéa auprès de l'IRA. Convaincus de l'excellence des formations dispensées en son sein, et forts d'une collaboration couronnée de succès au travers de l'initiative de recherche menée avec MMA, nous avons naturellement souhaité poursuivre le développement de nos relations avec l'IRA en proposant aux étudiants des opportunités d'emploi, d'alternance et de stage et des interactions élargies au sein du Groupe Covéa et de ses marques. » **Aline JULE, Responsable Recrutement et Parcours de Covéa.**

« Notre Institut inscrit ses actions en suivant une stratégie scientifique pluridisciplinaire et innovante dans laquelle les mathématiques et l'économie ont un rôle essentiel à jouer. Cette stratégie s'appuie d'une manière intégrée sur les trois piliers fondamentaux de l'université, à savoir la Recherche, la Formation et l'Innovation. Elle a pour objectif de mieux modéliser, anticiper, prévenir et organiser la résilience aux défis économiques et sociétaux du XXI^{ème} siècle tels que la transition écologique, la santé publique ou la gestion durable de nos villes. » **Anis MATOUSSI, Directeur de l'Institut du Risque & de l'Assurance.**

À propos de Covéa

Le groupe mutualiste Covéa est un leader européen de l'assurance et de la réassurance.

Covéa est un acteur financier solide et dynamique, premier assureur de biens et responsabilité en France à travers ses trois marques MAAF, MMA, GMF et 10^{ème} réassureur mondial avec la marque PartnerRe.

Acteur économique majeur des territoires, grâce à ses 24 000 collaborateurs en France et dans le monde, Covéa protège 11,6 millions de clients et sociétaires en France.

À propos de l'Institut du Risque & de l'Assurance de Le Mans Université

Créé en 2013, l'Institut du Risque et de l'Assurance (IRA) fédère les activités de recherche, formation et innovation sur les thématiques du risque, de l'assurance, de la finance, de la data science et de la prévoyance-santé.

L'IRA forme chaque année plus de 300 étudiants et repose sur une équipe d'une trentaine d'enseignants-chercheurs (mathématiciens, économistes et juristes).

Contacts presse

presse@covea.fr

06.70.27.69.24

LinkedIn • Twitter • YouTube

covea.eu

presse@univ-lemans.fr

07.64.80.77.75

univ-lemans.fr